

Le Panama exprime sa gratitude aux médecins cubains

Image not found or type unknown



Au cours d'un débat à l'Assemblée Nationale, Luis Francisco Sucre, a rappelé que seule Cuba a répondu à la demande d'aide du Panama. Photo: Prensa Latina

Panama, 10 février (RHC)- Le ministre panaméen de la Santé, Luis Francisco Sucre, a exprimé la reconnaissance de ses compatriotes pour les médecins cubains.

«Nous sommes éternellement reconnaissants» a déclaré le ministre devant l'Assemblée Nationale.

«Je veux les saluer, les féliciter et les remercier d'être ici, de se sacrifier comme les Panaméens qui sont dans les hôpitaux, parce qu'ils sont ici pour aider notre peuple», a signalé le ministre panaméen de la

Santé, lors d'un débat parlementaire sur l'accord entre les ministères de la santé des deux pays.

«Ils sont venus ici pour se mettre à la disposition de nos médecins», a-t-il déclaré, ajoutant qu'ils étaient venus pour collaborer afin de sauver la vie de nombreuses personnes, car ils viennent d'un pays qui «de manière humanitaire a soutenu le monde entier».

Luis Francisco Sucre a ainsi réagi à l'attaque du député Juan Diego Vazquez contre la coopération médicale cubaine.

Il a révélé que dans la phase la plus critique de l'épidémie, le Panama a demandé des médecins aux États-Unis, au Costa Rica, à Cuba, en Colombie, au Venezuela, en Italie, en Israël, en Chine, en Russie, en Corée du Sud, à Singapour, en Irlande et dans d'autres pays, mais «la seule ambassade qui, à l'époque, a considéré pouvoir nous soutenir était celle de Cuba», a-t-il déclaré.

En guise de conclusion, il a confirmé les conditions de l'accord, conclu dans le respect des normes et des lois strictes du pays. «Nous n'hésiterions pas à le refaire, si nous devions le faire pour sauver la vie de tous les Panaméens qui sont positifs au Covid-19».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/247238-le-panama-exprime-sa-gratitude-aux-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba